
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence 84819263

Prix 495 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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À  proximité  de  la  Principauté  de  Monaco,  ce  3  pièces  d'environ  65m²  situé  à

Roquebrune Cap Martin au 1er étage d'une résidence bon standing avec piscine et

gardien, se compose de la manière suivante :- Une entrée avec placard- Un séjour-

Une  cuisine  semi-séparée-  Une  salle  de  douche-  Un  toilette  indépendant-  Deux

chambresBénéficiez  également  d'une  belle  terrasse  de  21m²  avec  vue  sur  la

mer.Une  cave  complète  ce  bien.Un  garage  est  proposé  en  supplément.Les

honoraires  d'agence  sont  à  la  charge  du  vendeur.Bien  soumis  au  régime  de  la

copropriété.Bien soumis à un état des risques naturels et des ...

Close to the Principality of Monaco, this 2-bedroom apartment of around 65 sqm is

located  in  Roquebrune  Cap  Martin  on  the  1st  floor  of  a  luxury  residence  with

swimming  pool  and  caretaker,  and  comprises  as  follows:-  An  entrance  hall  with

cupboard-  A  living  room-  A  semi-separate  kitchen-  A  shower  room-  A  separate

toilet-  Two  bedroomsThere  is  also  a  21  sqm  terrace  with  sea  views.A  cellar

completes  this  property.A  garage  is  also  available  in  addition.Agency  fees  are

payable by the vendor.Property subject to co-ownership.Bien soumis à un état des

risques naturels et des pollutions consultable sur ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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